

Von: Maximilian von Gaisberg [mailto:]
Gesendet: Mittwoch, 9. Oktober 2019 17:22
An: Friedel, Gerhard

Sehr geehrter Herr Friedel,

(...)

In Bezug auf die geplante Erhöhung der Gebühren, teile ich in meiner Eigenschaft als (Noch) Vorsitzender des Gesamtelternbeirates mit, dass die Eltern dieser Erhöhung widersprechen. Sie ist unsozial und berücksichtigt die Belange der Elternschaft insbesondere der Mehrkinderfamilien nicht.

So die Rückmeldungen.

MFG

Maximilian Freiherr von Gaisberg-Schöckingen
-Rechtsanwalt-
Fachanwalt für Miet- und WEG-Recht
Fachanwalt für Arbeitsrecht
Fachanwalt für Insolvenzrecht
(...)